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第 14 回うじ井戸端会議を開催しました！ 

令和元年 7 月 9 日に、第 14 回うじ井戸端会議を開催しました。 

今回は「ごみの分別・処理の流れ」をテーマとして、施設見学とワークシ

ョップを行いました！施設見学ではクリーンパーク折居へ行き、城南衛生

管理組合の方々から、施設内のごみ焼却設備や 

ごみの処理の流れ等についてご説明頂きました。 

また、ワークショップでは参加者の皆様で施設見学 

の内容や、今どのような課題があるのか等を意見交 

換して頂きました！ 

 

※気をつけましょう！もったいない食品ロス 
★食品ロスとは？ 

 …まだ食べられるのに捨てられている食べ物のこと。 

 

日本全体で 646 万トンもの食品ロスがあり、これを一人 

一日当たりの量にすると 139g になります。 

なんと、お茶碗約一杯分の量をごみとして捨ててい

ます！ 

城南衛生管理組合の方々 

ご協力頂きありがとうございました♪ 
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次回も、たくさんのご参加をお待ちしております！（＾＾） 

 

 

 

≪１班≫ 

≪２班≫ 

≪３班≫ 

★ その他参加者から頂いた意見 ★ 

・ごみ置き場を各家庭で、順番に回す 

と、各々が綺麗に保つようになる。 

・悪質なごみ捨てについては、指導体 

制の強化が必要。 

・転入時に、ごみの分別についての 

 説明を強化するべき。 

・ごみの分別を考えていない人が多 

い。 

・マンションでの、ごみ分別が曖昧。 

 燃えるごみに燃えないごみを捨て

ている。 

・分別すれば資源。混ぜればごみ。ご

みをごみとせずに、しっかり分別し

資源として活かす必要がある。 

・ごみ置き場を綺麗にしておくことで

生活しやすい環境になる。 

・プラスチックのごみの分別が分かり

にくい。 

・分別をもっと簡略化しないと、高齢

者には分かりづらい。 

・プラスチックも含めて、燃えないご

みの方が、日常だと多いのでは？ 

・新しい入居者に対して、ごみの分別

について、しっかり説明するべき。 

・ごみの焼却施設を見学するのは初めてだった。普段見ることのないものばかりで、と 

ても勉強になった。 

・ごみの分別作業の大切さを改めて知る、良い機会となった。 

・意見交換をすることで、いろんな方の考え方・感じ方を知れるのが良かった。等 


